



**INITIATIVE
LIEFERKETTEN
GESETZ.DE**

**SCHAFFT
RECHT &
GERECH-
TIGKEIT!**
JEREMIA 22,3A



**Mission
EineWelt**
Centrum für Partnerschaft, Entwicklung und Mission
der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern

#yesEUcan: Engagement für ein starkes EU-Lieferkettengesetz

Mit zahlreichen Veranstaltungen, Aktionen, Wahlkreisgesprächen und Medienarbeit haben sich Nichtregierungsorganisationen, Kirchen und Gewerkschaften, unter Ihnen Mission EineWelt, in der Initiative Lieferkettengesetz dafür eingesetzt, dass Unternehmen in Deutschland zur Achtung von Menschenrechten und Umweltstandards verpflichtet werden. Mit Erfolg: Am 11.06.2021 hat der Bundestag das deutsche Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz verabschiedet. Das ist ein wichtiger Meilenstein. Doch weil es auch großen Gegenwind gab, hat das Gesetz noch viele Lücken.

Die Initiative Lieferkettengesetz setzt sich daher nun für ein **umso stärkeres europäisches Lieferkettengesetz** ein. Gemeinsam mit unseren europäischen Partner*innen zieht die Initiative an einem Strang für eine wirksame EU-Regulierung, die Menschenrechte und Umweltschutz vor Profitinteressen von Unternehmen stellt. Das EU-Lieferkettengesetz muss wirksam sein gegen ausbeuterische Kinderarbeit im Rohstoffabbau, Regenwaldzerstörung oder gesundheitsgefährdende Arbeitsbedingungen in Fabriken. Yes, EU can!

So können Sie mitmachen:

- **Unterschreiben Sie die Petition an Bundeskanzler Olaf Scholz:**
www.lieferkettengesetz.de
- **Informieren Sie Ihre Mitmenschen und Sammeln Sie Unterschriften:**
Auf www.lieferkettengesetz.de/mitmachen können Flyer und Plakate bestellt werden, die in Läden, am Arbeitsplatz oder anderen Einrichtungen Ihre Mitmenschen auf die Initiative aufmerksam machen. Mit Unterschriftenlisten können Sie im Freundes-, Familien- oder Kolleg*innen-Kreis Unterstützer*innen gewinnen.
- **Machen Sie in sozialen Medien auf die Initiative aufmerksam:**
Teilen Sie Informationen der Kanäle der Initiative Lieferkettengesetz auf Twitter, Facebook und Instagram. Ein Social-Media-Paket mit Sharepics findet sich zum Download hier:
<https://lieferkettengesetz.de/mitmachen/>
- **Schreiben Sie einem*einer Europaabgeordneten aus ihrem Bundesland:**
Eine persönliche Email oder ein Brief macht Abgeordneten deutlich, dass Menschen in ihrer Region möchten, dass Wirtschaft dem Leben dient, nicht umgekehrt.
- **Suchen Sie sich Mitstreiter*innen und werden sie als Gruppe aktiv:**
Anregungen für Gemeindeaktivitäten, z.B. politische Abendgebete, finden Sie in der Handreichung für das kirchliche Engagement auf <https://mission-einewelt.de/kampagnen/initiative-lieferkettengesetz-de>.